



## Armée du Salut Hongrie : Visite du zoo avec les réfugiés ukrainiens



© Zoltán Görög / Armée du Salut Hongrie / Libre de droits

**Depuis le début de la guerre en Ukraine, l'Armée du Salut en Hongrie aide les réfugiés de ce pays touché par le conflit des deux côtés de la frontière.**

Cette fois-ci, ils ont offert une expérience inoubliable à un groupe de 43 personnes, 20 adultes et 23 enfants, qui séjournent temporairement à Tiszakeresztúr en Transcarpathie, et qui sont des réfugiés internes à l'Ukraine. Une excursion au zoo de Nyíregyháza en Hongrie a été organisée. Après des mois de privation et d'imprévisibilité, les mères, les enfants, les grands-mères et les grands-pères étaient tous très émus et heureux de pouvoir se détendre.

Depuis le mois de mars, des femmes, des personnes âgées et des enfants qui, pour une raison ou une autre, ne pouvaient ou ne voulaient pas quitter leur pays, séjournent à Tiszakeresztúr. Depuis le début de la guerre, l'Armée du Salut en Hongrie s'est donné pour mission et tâche d'aider les réfugiés et les personnes en situation difficile à cause de la guerre. Depuis quelque temps, nos travailleurs humanitaires constatent qu'il ne suffit pas d'apporter de l'aide à la frontière, il y a aussi beaucoup de gens de l'autre côté qui sont dans le besoin et qui ont des difficultés à recevoir des dons de Hongrie. Dans un premier temps, ils ont aidé les personnes séjournant temporairement à Tiszakeresztúr en leur donnant de la nourriture et des meubles. Récemment, les personnes déplacées ont surtout demandé de l'huile et des jouets au personnel de l'Armée du Salut.

La plupart d'entre eux vivent depuis cinq mois dans ce camp de Transcarpathie, où il ne se passe pratiquement rien. Ils attendent simplement des dons et la possibilité de rentrer chez eux. Conformément à sa mission, l'Armée du Salut souhaitait également apporter un soutien spirituel à ces familles. Elle a donc organisé une excursion qui les a aidés à s'éloigner temporairement de leur réalité actuelle et a permis aux enfants de vivre une expérience inédite.

Le voyage a été rendu possible grâce à un partenariat spécial entre l'école primaire de Tiszabecs, Hongrie et l'Armée du Salut pour trouver un bus. Un chauffeur bénévole de Milota s'est présenté pour conduire le bus. Le commandant du poste frontière de Tiszabecs a aidé les familles à franchir la frontière, car toutes n'avaient pas les documents nécessaires pour le voyage. Le zoo de Nyíregyháza a offert une réduction conséquente aux 20 adultes et aux 23 enfants enthousiastes. Et le Jungle Restaurant du zoo a servi au petit groupe des plats savoureux à un prix très réduit.

De nombreux enfants visitaient un zoo pour la première fois, mais la génération plus âgée a également apprécié ce programme coloré. Ils ont notamment souligné qu'ils n'avaient pas eu un déjeuner aussi délicieux depuis longtemps. Malgré les difficultés linguistiques, le personnel de l'Armée du Salut a vraiment apprécié le voyage, car même sans mots communs, il y avait finalement de la joie et du bonheur dans leurs yeux. Nous espérons que les nuages sur l'Ukraine passeront bientôt, mais en attendant, l'Armée du Salut continuera à aider activement les personnes bloquées en Transcarpathie. Une autre visite a eu lieu le 8 octobre. Une délégation de l'Armée du Salut a rendu visite aux réfugiés à Tiszakeresztúr pour une autre journée avec la communauté, avec des activités créatrices pour les enfants, du sport et un spectacle de marionnettes.

L'extraordinaire élan de soutien et de dons au début de la guerre s'est estompé au fil du temps. Cependant, la guerre se poursuit et la situation des familles déplacées n'a malheureusement pas été résolue, tandis que leur force spirituelle a diminué. C'est pourquoi l'Armée du Salut a encore grand besoin d'un soutien continu, et n'abandonnera pas les familles de ceux qui fuient.

### Auteur

Personnel de l'Armée du Salut / Communications Hongrie

### Publié le

13.10.2022